
7 月 18 日今日で最後の勤務となる ALT とのお別れ会を生徒が企画してくれました。先生

のために練習した歌を披露したり、クイズで楽しんだりしました。ひとり一人の感謝の気

持ちを寄せ書きにしてプレゼントされた先生は、生徒にお礼とこれからの学校生活への励

ましのメッセージを送ってくれました。会が終わった後も、生徒たちは、英語を使う楽し

さを教えてくれた ALT との別れを惜しんでいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 月 17 日生徒会委員会がありました。各委員会で飯綱校祭に向けた準備が始まっていま

す。委員会の前には新 NEW 部の活動がありました。飯綱校祭で発表をしたいと希望してい

る部では、発表に向けてのミーティングをしたり、練習をしたりしていました。 

 

 

 

 

 
いいちゅー部 軽音楽部 ダンス部 

・私は軽音部です。私たちは「マリーゴールド」をやることになりました。正直、
難しい…。校祭までに間に合うわけない！！合わせも 1回もやってないし…終わ
ったー。でも NEW 部たのちぃ    

・私はダンス部です。発表で飾りをつけるのか決めました。曲はまだ決まっていま
せんが校祭で踊ります。これから振り付けなどを覚えていきたいです。 

【生徒の感想より】 

 マリアン先生とのお別れ会がありました。「ダーリン」を歌っている時、先生

もうれしそうで、もっと声を出して歌おうと思いました。歌い終わった後、マ

リアン先生の言葉は、英語であまりよくわからなかったけどすごくうれしそう

なのが伝わってきました。 
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